
 

 

 

 

 

          

 

【集計を終えて】 

 学校評価を WEB アンケートで回答していただき、ありがとうございました。質問１７については、１・２年生の保護者のみ回答をお願いしました。今

年度は、１７の質問中１１項目において肯定的な評価が９０％を超えていました。特に質問１の「学校は、お子さんが明るく楽しく通えるように努力して

いる」については肯定的な評価が９５％（昨年度より＋１ポイント）と高評価をいただきました。学校教育活動へのご理解ご協力ありがとうございました。 

【学校は、思いやりのある優しい子供の育成に努力している】（昨年度から＋１ポイント） 

 今年度は、運動会や校内音楽会を全校一斉で行うことができるなど、昨年度以上に充実した学校行事を行うことができました。活動の場が増えることで

子供たちが関わり合い、学年や学級の成長につながりました。また、道徳教育の充実にも取り組んでいます。いくつかの学年では、道徳の授業を担任だけ

で行うのではなく、学年の教員が交代して行うなど工夫して取り組んでいます。今後も思いやりの心を育み、尊重し合う場面を増やすことができるよう心

掛けていきます。 

【学校は、お子さんの健康保持や体力向上のために努力している】（昨年度から－２ポイント） 

 本校は児童数が多く、業間休みや昼休みに校庭で遊べる学年を制限せざるを得ない状況になっております。学校では、体力向上週間（今年度は縄跳び）

を設けたり、普段の体育の授業の充実を目指し、実技研修や授業研究などを行ったりしています。今後も、子供たちの体力向上に努めてまいります。 

【学校は、いじめ防止に対して積極的に取り組んでいる】（昨年度と同評価） 

 いじめ防止に関しては、否定的な評価が１５％と昨年度と同評価でした。次年度は、定期的な「いじめ相談アンケート」の実施や教師と子供の１対１の

面談を行うことだけでなく、相談窓口（悩みごと相談員・スクールカウンセラー・相談ボックス等）を広くアピールし、子供たちの心に耳を傾けていきた

いと考えています。これからも『いじめは絶対に許さない』という強い思いをもち、日々の教育にあたっていきます。今後もご家庭でアンケートに答える

機会や保護者面談週間を設けますので、ご家庭と連携し、いじめの未然防止を図っていきます。 

【学校は、生活しやすい校舎内外の教育環境づくりに努めている】（昨年度から＋２ポイント） 

 校舎の老朽化が進み、大規模な改修が望まれる状況です。今後も関係諸機関と協力して改善を図っていきます。今年度は体育館の空調工事や太陽光パネ

ル設置工事が行われました。来年度は体育館のバスケットゴールの改修工事が行われる予定です。学校の環境整備では、父親委員会や保護者のボランティ

アの方に、除草作業や樹木の選定などにご協力いただきました。今後も子供たちが安心して通える、安全な学校を目指してまいります。 
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